Des Hommes

L'HON. M. E. J. FLYNN

L'honorable M. Flynn est d'origine irlandaise et canadienne. Mais il est français de cœur autant que son nom est anglais.

Ses ancêtres, d'ailleurs, étaient de bons normands — de ces fameux normands qui firent la conquête de l'Angleterre.

Avocat distingué, professeur de droit romain à l'Université Laval et député du comté de Gaspé au parlement de Québec où il est le « leader » de l'opposition, M. Flynn demeure l'un des hommes politiques canadiens les plus en vue, après avoir été plusieurs fois ministre et, récemment encore, premier ministre de l'Assemblée Législative de Québec.

D'une très grande intégrité et doué d'une remarquable sagesse, à la hauteur de toutes les circonstances politiques, M. Flynn est très estimé au Canada.

Très bon orateur, tribun redouté, penseur profond, il fit son plus brillant plaidoyer en faveur de la liberté de la presse un jour menacée. — Il fut toujours parmi les apôtres des causes humanitaires.

Beaucoup de ses amis ne partagent pas ses opinions politiques, mais tous aiment la loyauté de son amitié.

Nous saluons avec respect cette personnalité éminente comme homme politique et comme avocat.

Le grand honnête politicien qu'il est, l'orateur puissant que l'on reconnaît en lui, et, enfin, sa qualité de canadien faisant honneur à son pays, nous commandaient de lui donner une première place dans notre galerie des illustrations canadiennes.